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La sincérité des mages est évidente car 
ils se montrent prêts à se sacrifier pour 
atteindre leur but. Le voyage qu’ils ont 
entrepris exigeait qu’ils quittent le confort 
de leur pays, leur famille et le souci de 
leurs biens terrestres. Leur intention était 
donc pure, exempte de tous bénéfices 
personnels. Il s’agissait uniquement de 
leur désir de rencontrer le Dieu vivant et 
inconnu que l’étoile leur avait annoncé. 
Leur ouverture de cœur a ainsi permis 
à Dieu de leur parler, de leur donner des 
signes et de les conduire jusqu’à l’Enfant 
de la Crèche. 

Ces mages païens nous enseignent ainsi 
que Dieu peut atteindre tous les cœurs, 
même celui de ceux qui ne le connaissent 
pas. Comme nous le rappelleront les anges 
dans la nuit de Noël, Dieu s’adresse à tout 
homme de bonne volonté, quel qu’il soit : 
pécheur, éloigné de la vie de l’Eglise, sans 
religion, mais en route, en marche, en 
désir de vérité et de lumière sur le sens 
de sa vie. Les mages sont des chercheurs 
infatigables et c’est la quête de la vérité 
qui les a rassemblés ; c’est le désir de ren-
contrer Dieu qui les a projetés dans une 

grande aventure. Rien ne les a arrêtés : 
ni la disparition de l’étoile, ni l’humilité 
de Bethléem, ni la pauvreté de la Crèche. 
Les mages ont dû se renseigner auprès de 
ceux qui leur paraissaient les plus aptes à 
les éclairer au moment où l’étoile n’était 
plus là pour les guider. C’est aujourd’hui 
notre mission de remplacer l’étoile pour 
ceux qui peinent à trouver le chemin vers 
Jésus. On parle de danseuses étoiles, nous 
devons être des « chrétiens étoiles » ! Et 
pour cela, il nous faut demeurer curieux 
de l’invisible, aimer la Parole de Dieu, 
approfondir les enseignements de l’Eglise, 
avoir une profonde vie de prière. Alors 
nous serons véritablement étoiles dans les 
ténèbres de notre monde. Ainsi Noël sera 
une bonne nouvelle pour tous. Un Sau-
veur nous est né ; venez, adorons-le !
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